

熱戦！クラスマッチ 総合優勝は2年3組！！

5月30日(水)・31日(木)に1学期最大のイベントであるクラスマッチが開催されました。今年も色とりどりのクラスTシャツに身を包んだ選手が、優勝を目指して熱戦を繰り広げました。

今年は例年以上に接戦となり、1日目を折り返した時点では、3年2組がトップを走っていましたが、2日目、2年3組が逆転し、総合優勝の栄冠を手に入れました。準優勝は僅差で3年4組、3位は3年2組となりました。各競技より喜びの声をお届けします！



総合優勝・男子綱引き優勝

男子ドッジボール優勝 2年3組

今年のクラスマッチは、去年よりも団結することができました。おかげで商業科初の総合優勝をすることができてとても嬉しいです。来年は、もっとチームワークを高め、2連覇できるように頑張ります！

高橋 美空



女子綱引き優勝 3年4組A・大縄跳び優勝 3年4組

今年は3年間で最後のクラスマッチでした。クラスのみんなで大縄の練習を頑張り、その結果優勝できたので嬉しかったです。また、綱引きも勝って、高校生活の良い思い出ができました。

逆井 優那



男子バスケット優勝 3年1組

リバウンド王の高野、電光石火の石山、シューターの鈴木、ゴール下の豊田みんなかっこ良かったです！みんなに惚れました！（ゲイじゃないよ）

近野 義毅



女子バスケット優勝 3年2組

昨年は準優勝で優勝を逃してしまい、今年は「絶対優勝」と決めていたので有言実行できてよかったです。最後のクラスマッチで良い思い出ができました。

メンバー一同



女子ドッジボール優勝 2年4組A

去年は優勝を目指していたのですが、予選で負けてしまい悔しい思いをしました。しかし、今年はチーム全員で協力して優勝することができたので嬉しかったです。

秋本 玲朱

里山保全活動ボランティア

5月26日(土)に里山の会の方と蛇沼公園周辺の雑木林の手入れを行い、27人の生徒が熱心に取り組みました。今回の作業により雑木林に光が差し込み、風通しがよくなったことと思います。この活動は今年で7年目を迎えます。

